



„Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern der Kommunalwahlen am 6. März und im Besonderen bei dem stellvertretenden Wahlleiter Rüdiger Wolf, der die Kommunalwahl gewohnt souverän geleitet hat“, so Stadtrat Dr. Oliver Franz in seiner Funktion als Wahlleiter.

Durch die engagierte Mitarbeit aller Beteiligten sei es wieder möglich gewesen, die Wahlen in gewohnter Präzision und Zuverlässigkeit durchzuführen und als erste kreisfreie Stadt in Hessen das vorläufige Endergebnis vorlegen zu können.

„Für diese ehrenamtliche Tätigkeit haben circa 2.000 Bürgerinnen und Bürger ihren Sonntag geopfert. Sie haben im Interesse unseres Gemeinwesens für einen störungsfreien Ablauf der Wahlhandlung sowie für eine schnelle und korrekte Feststellung der Wahlergebnisse gesorgt“, sagt Dr. Franz.

Über 750 städtische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wurden für die Erfassung der veränderten Stimmzettel eingesetzt, sodass bereits am Montag, 7. März, um 16.03 Uhr, das vorläufige amtliche Endergebnis festgestellt werden konnte.

Auch die Ergebnisse aller 26 Ortsbeiratswahlen in der Landeshauptstadt Wiesbaden konnten so bereits am Montag um 17.45 Uhr festgestellt werden.

Die endgültigen Ergebnisse der Kommunalwahlen in Wiesbaden werden voraussichtlich am Freitag, 11. März, vom Wahlausschuss festgestellt und dann veröffentlicht.